

## Le Franco, Edmonton

Semaine du 29 mai au 4 juin 2014



EDMONTON – Le 15 mai dernier, l'école À la Découverte a officiellement nommé sa bibliothèque en l'honneur d'Elizabeth Ann Sovis (1949-2012), pionnière en orthophonie francophone en Alberta. Rappelons que Mme Sovis a tragiquement perdu la vie à la suite d'un accident de la route alors qu'elle roulait à vélo en compagnie de son mari Ed Aunger durant ses vacances à l'Île-du-Prince-Édouard, le 14 juillet 2012. Sur la photo, on reconnaît, dans l'ordre habituel, Ed Aunger, Nancy Roy, Kevin Bell, Nathalie Lachance, Johanne Rochefort et Camille Gregoret. Tous les détails en page 6.

EDMONTON – Le 15 mai dernier, l'école À la Découverte a profité de son concert du printemps pour nommer sa bibliothèque en l'honneur d'Elizabeth Ann Sovis (1949-2012), pionnière en orthophonie francophone en Alberta. Elizabeth Sovis était admirée par les élèves et les enseignants avec qui elle travaillait.

Lors de la soirée, la conseillère scolaire Nathalie Lachance a exprimé les vœux de la part du Conseil scolaire et l'orthophoniste Camille Gregoret a livré un témoignage de la part de tous les collègues d'Elizabeth, particulièrement ceux du Réseau d'adaptation provincial.

La directrice de l'école À la Découverte, Nancy Roy, a expliqué comment chaque élève de l'école a eu comme projet de mieux connaître Elizabeth, entre autres, en visitant le site Web créé par le mari d'Elizabeth, Edmund A. Auger en sa mémoire : Ride the Trail for Elizabeth ([www.ridethetrail.ca](http://www.ridethetrail.ca)). C'est d'ailleurs lui qui a clôturé la dédicace en nous faisant découvrir la personne qu'était Elizabeth et en dévoilant le tableau et la plaque qui figureront désormais à la bibliothèque.

Elizabeth Sovis a aussi été une orthophoniste qui a su former, guider et inspirer un grand nombre de collègues et d'amis qui en garderont de précieux souvenirs. Sa passion pour son travail, son don pour l'enseignement et sa joie de vivre ont touché à jamais ceux qui ont eu le privilège de travailler avec elle. Grâce à son travail et à son dévouement, elle a su donner une voix à de nombreux élèves du Conseil scolaire Centre-Nord.

*Par Sophie Moffet-Sutton, enseignante*

